



Fortsetzung der beliebten Konzertreihe

Den Reiz der Hofstatt hat der Musikverein Harmonie Lippertsreute unter der Leitung von Dirigent Uwe Keller genutzt, um im Rahmen der Abendkonzerte der Überlingen Marketing und Tourismus GmbH die unterschiedlichsten Melodien von Marsch und Polka über Klassik bis hin zu modernen Stücken darzubieten. Die aufgestellten Stühle waren fast alle besetzt, ganz im Gegensatz zum vorigen Donnerstag, als die Gu ggemusik eine Stunde von Regen begleitet war. Insgesamt finden dieses Jahr noch fünf Konzerte statt, vorausgesetzt, das Wetter spielt mit. Als nächstes ist am Donnerstag, 2. August, der Musikverein Nußdorf zu hören. HK/BILD: HOLGER KLEINSTÜCK